

# **Apoyo a la Decisión en Ingeniería del Software**

J. Dolado, J.J. Cuadrado y D. Rodríguez García

## **Presentación**

Nos encontramos ante una nueva edición del taller "Apoyo a la decisión en ingeniería del software". A través de todos estos años se han ido presentando nuevos temas de investigación. En esta ocasión también hemos conseguido que varios colaboradores expongan las investigaciones que tienen en curso. Los temas son variados: coordinación de proyectos, visualización de la gestión, ontologías, gestión de equipos, XBRL, estimación y SWEBOK. Los editores agradecen el esfuerzo realizado por los participantes, así como las entidades que han financiado a los investigadores: el Ministerio de Educación y Ciencia bajo el proyecto TIN2004-06689-C03-01 y la Comunidad Europea bajo el proyecto MIF-CT-2006-039212 (Alain Abran).

Zaragoza a 11 de septiembre de 2007